

Vivre Pâques dans les banlieues de Marseille (1/3)

## Paroles Mgr Jean-Marc Aveline Évêque auxiliaire de Marseille « C'est ainsi que l'Église a démarré »

« Je vois trois types de présence d'Église dans les quartiers populaires de Marseille: les héritiers de la mission ouvrière ainsi que les religieuses et religieux et installés de longue date, les institutions territoriales comme les paroisses, l'enseignement catholique ou les œuvres de jeunesse, et enfin des initiatives nouvelles comme la Maison Bernadette, le Rocher, ou la construction d'un monastère par les petites sœurs de l'Agneau. Grâce à ces chrétiens, l'Église est là, pas dans toutes mais dans beaucoup de cités. Bien sûr, ces présences sont souvent minuscules mais c'est ainsi que l'Église a démarré. Je constate souvent combien des choses vraies, qui ont une saveur d'Évangile "en concentré" marquent pour longtemps ceux qui les vivent. Cette Maison Bernadette est un trésor sur lequel l'Église doit veiller. »

*HOFFNER Anne-Bénédicte*

<http://www.la-croix.com/Archives/2015-04-01/Paroles-Mgr-Jean-Marc-Aveline-Eveque-auxiliaire-de-Marseille-C-est-ainsi-que-l-Eglise-a-demarre-2015-04-01-1298120>